



5/25 開校150周年記念夏山学区大運動会



5/9 読み聞かせ（屋外）



4/30 おおだの森遠足



5/15 田植え



5/14 1年生親子ふれあい給食



赤い屋根

令和6年5月
第13号

「助け合い 心を一つに 全力をつくせ夏つ子」

校長 川本 祐二

色とりどりのバルーンが青空に吸い込まれていった瞬間、大きな歓声が上がり、運動場にいる皆さんには満ち足りた表情が浮かんでいました。開校百五十周年を記念する夏山学区大運動会は、たくさんの方々が笑顔あふれる充実した演技・競技が行われ、大成功のうちに幕を閉じました。さて、学校教育では「行事で子供を育てる」という考え方があります。大きな行事は、普段の授業や生活では得難い人間的な成長の場となります。まさに、運動会はその代表的な行事です。今回、運動会をさらに有意義な機会とするために、「夏つ子スローガン」を掲げました。子供自身が全校の「最上位目標」を設定することで、「何を目指し、どうなりたいのか」を意識し、自らを高める機会にしてほしいと考えました。実際、振り返りの作文で、このスローガンについて述べている子が多くいました。

一輪車演技の中にメリーゴーランドがある「助け合い、心を一つにし、みんなでつくる大技があります。技能の差があっても周りの仲間の支えによつて完成できる技です。この技を通じて、スローガンにある「助けることをつくる夏つ子」の姿を全見ることができました。



令和6年度 夏山小学校 開校150周年記念 夏山学区大運動会

今年度の夏山学区大運動会は、夏っ子や学区の皆様の笑顔、精一杯の姿がたくさん見られ、開校150周年記念にふさわしい行事となりました。準備・運営・片付けなど、多くの場面で学区と学校が協働し、円滑な進行ができたことも成功につながりました。改めて夏山学区の素晴らしいや温かさを実感する運動会でした。



一ばんがんばつたしゅもくは、しつぽとりです。ほんばんではじめて一本とれました。でも白くみがまたけてしまつて、くやしかつたです。

一ばんうれしかつたことは、しゅうだんえんぎのくみ体ラミットドをせいこうさせるす。

がんばつたのはときようなれたらうれしかつたです。なれるとはおもつていませんでした。あかぐみのしようりだとおもいました。

ときようそうで一ばんになれたらうれしかつたです。なれるとはおもつていませんでした。あかぐみのしようりだとおもいました。

たのしかつたことは、おどりです。二ばんめのきつしかつたです。じょううずにおどれてうれしかつたです。

わたしは運動会で目いつぱいがんばつたことが三つあります。ダンスと組体そりん車は、練習のとき転んでなまけてうれしかつたです。

わたしは、うんどうかいの前に足をけがしてしまいました。玉入は出られてよかったです。

わたしは、うんどうかいの前に足をけがしてしまいました。玉入は出られてよかったです。

わたくしががんばつたことは、ときようそうです。なぜなら、はじめていいをとれたからです。一りん車では、かた足アーチドリングがたくさんできてよかつたで

わたしは夏山大運動会に参加しました。一りん車は、メリーゴーランドをかんせいすることできました。スローガンはぜついたつせいたです。

今年の運動会で楽しかつたことがあります。お母さんに「キレイ」とほめてもらえてうれしかつたです。二つ目はバルーンリースでみんなで風船をとばせて樂しかつたです。

今年の運動会で楽しかつたことがあります。お母さんに「キレイ」とほめてもらえてうれしかつたです。二つ目はバルーンリースでみんなで風船をとばせて樂しかつたです。

わたしは夏山大運動会に参加しました。一りん車は、メリーゴーランドが完成しました。スローガンはぜついたつせいたです。



わたしは運動会をがんばりました。ときよう走では、三位にならなくてくやしかつたです。一人車のかた足走行は上手に成功しました。しつぽ取りは三本も取れました。最後のなかまはんリレーでは赤組がかてうれしかつたです。

わたしは年に一度の運動会を全力で楽しめました。一番樂しかつたのは、しつぽ取りです。赤白たいこうでやつと勝てたのでうれしかつたです。たてが大くりしました。

ぼくは運動会でなまんりレーに出ました。アンカーで最初にバトンをもらつたけれど、ラストスパートのところでたまたきくんにぬかされてしまいまつた。来年もアンカーになり、ぜつたいに一位をとつて、赤白対

今年の運動会でがんばったことは二つあります。一つはダンスです。息を合させておどるようになります。もう一つはなかま班リレーです。練習で走り方、バトンのうけわたり方をがんばり、本番では冷せいにできました。

今年の運動会で一番がんばつたことは、なかま班リレーです。去年とはちがうななかまなので、バトンわたしの練習を特にがんばり、本番でも心を一つに全力で走りました。

今年の運動会は、しつぽ取競技には出られなかつたけれど、ナレーションをがんばりました。四つの競技を担当して、もり上げることができます。赤組のたを作つて応えんできたことにも楽しかつたです。

私は最近、一輪車でトラックを一周できるようになりました。きょうでも上手にできました。きょうぎや係の仕事に集中してでき、助け合うことができたので、スローガンは百点満点だと思います。



夏山小恒例のおおだの森遠足に行きました。山頂では、だるまさんが転んだなどのレクをして楽しい時間を過ごし、夏っ子の絆が深まりました。

4月30日 おおだの森へ遠足に行きました



火祭りの夏山にゆかりのある鬼面を制作しています

寺平にお住いの 様
を講師にお迎えし、おかざきっ子展の作品として鬼面制作に取り組んでいます。自由な発想で造形の楽しさを味わっています。

寿会の皆様、ご協力ありがとうございます



5月8日 しろかき

様・ 様・ 様のご協力で、しろかきの様子を見学させていただきました。しろかき後には鏡面のように美しい水田になりました。



5月15日 田植え

8名の皆様にご協力いただき、田植えをしました。裸足で水田に入り、ぬるっとする感触を楽しんだり、泥まみれになったりして、思う存分、苗を植えました。



5月17日 草取り・草刈り

30名近くの皆様にご参加いただき、運動会に向けてグランドや校地周辺をきれいにしていただきました。夏っ子たちは気持ちよく運動会に臨むことができました。

6～7月の行事予定

※都合により変更することがあります。

6 月	3	月	朝会 委員会③	
	4	火	第1回集合学習（低：宮崎小 中：夏山小 高：下山小） 弁当持参	
	5	水	プール掃除	
	6	木	読み聞かせ	
	8	土	学校保健委員会 心肺蘇生法講習会 記念植樹式 ※代休10日（月）	
	12	水	尿検査（二次）	
	13	木	5年 山の学習（～14日、1泊2日）	
	15	土	世代交流会・ホタル鑑賞会（福祉委員会主催）	
	17	月	プール開き クラブ①	
	19	水	避難訓練（不審者対応） 水泳部スタート 尿検査二次予備	
	20	木	読み聞かせ 夏っ子T（プログラミング）	
	24	月	朝会 委員会④	
	27	木	夏っ子T（ブックサミット） 尿検査二次最終予備	
	28	金	子ども緑の勉強会（3～6年） 150周年記念事業実行委員会18:00	
7 月	1	月	文化庁巡回公演事業ワークショップ（5・6年）	
	4	木	夏っ子T（スポーツ集会）	
	5	金	全校算数	
	6	土	校内水泳大会 アユつかみ取り・塩焼きの会 ※代休8日（月）	
	9	火	夏っ子テスト①	
	10	水	PTAあいさつ運動（～12日） 朝会（水泳大会表彰） 個別懇談会	
	11	木	夏っ子T（かじか会読み聞かせ）	
	12	金	開校150周年記念 観劇会（劇団うりんこ）	
	18	木	給食終了 大掃除	
	19	金	終業式 通学団会	
	22	月	プール開放開始（22～26日の5日間） JRC着衣泳	
	25	木	岡崎市芸術鑑賞会（6年、岡崎市民会館）	
	26	金	JRCトレセン（6年代表児童1名、少年自然の家）	
	27	土	夏山小クリーン作業（開校150周年記念事業、環境整備部会主催）	
	29	月	寿会さん草取り②（教職員との合同作業）	